

Außerhalb der Tagesordnung gebe ich bekannt, dass die SPD-Fraktion mitgeteilt hat, dass Frau Adelheid Rupp nicht mehr Mitglied der Kommission zur parlamentarischen Krisenbewältigung bei der BayernLB ist. An ihrer Stelle wurde als neues Mitglied Frau Dr. Simone Strohmayer benannt. Zur neuen stellvertretenden Vorsitzenden der Kommission wurde am 29. Januar 2009 Frau Kollegin Inge Aures gewählt. Ich bitte um entsprechende Kenntnisnahme.

Ich darf jetzt noch das Ergebnis der namentlichen Abstimmungen zu den Dringlichkeitsanträgen zur Aufnahme der Gefangenen bekanntgeben. - Mit Ja haben gestimmt 73 Abgeordnete, mit Nein 91, Stimmenthaltungen gab es zwei. Damit ist der Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion auf Drucksache 16/340 abgelehnt.

(Abstimmungsliste siehe Anlage 2)

Wir kommen dann zum Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten Bause, Daxenberger, Gote u. a. auf Drucksache 16/346. Mit Ja haben 67 Abgeordnete, mit Nein haben 90 gestimmt. Enthaltungen gab es keine. Damit ist dieser Dringlichkeitsantrag abgelehnt.

(Abstimmungsliste siehe Anlage 3)

Wir kommen zum Dringlichkeitsantrag zur Auflösung des Gefangenenlagers Guantánamo auf Drucksache 16/357, dem Dringlichkeitsantrag von CSU- und FDP-Fraktion. Mit Ja haben gestimmt 90, mit Nein 64, 1 Kollege hat sich der Stimme enthalten. Damit ist der Dringlichkeitsantrag angenommen.

(Abstimmungsliste siehe Anlage 4)

Ich darf jetzt noch das Ergebnis der namentlichen Abstimmung über den interfraktionellen Dringlichkeitsantrag Drucksache 16/358 zum Konzept zur Handhabung der Mindestschülerzahl bekanntgeben: Mit Ja haben 141 gestimmt, mit Nein 2; 19 Stimmenthaltungen. Damit ist dieser Dringlichkeitsantrag angenommen.

(Abstimmungsliste siehe Anlage 5)